



患者さんのために
もっと飲みやすく、
ずっと使いやすく。



家族の健康を守る、大切な処方薬。
高田製薬は医薬品を通じて家族の健康を
見つめています。

監修 埼玉医科大学病院呼吸器内科教授
仲村 秀俊

たばこの害は理解していても、なかなか禁煙できない方は「ニコチン依存症」になっているかもしれません。自分だけで禁煙できない場合は、禁煙外来を受診してみたいかがでしょうか。現在は条件付きですが、禁煙治療にも健康保険が適用されます。

したがって、COPDの治療の第一歩は禁煙です。一度壊れてしまった肺の壁は元に戻りませんが、少しでも早く禁煙して、肺の機能低下を食い止めることが大切です。また、最近では気管支拡張薬吸入の効果も明らかになっています。

COPDの主な原因は、たばこの煙です。長い間吸っていると肺に炎症が起こり、だんだん気管支の中が狭くなり、肺の壁も壊れて空気をうまく吐き出せなくなり、酸素不足になって息切れが起こるようになります。喫煙習慣が原因になるため、まさに「肺の生活習慣病」とも言えます。

それは肺が壊れて息切れが起こる肺の生活習慣病です。

COPD



健ガカナビ
第26回

高田製薬株式会社

www.takata-seiyaku.co.jp
〒336-8666 埼玉県さいたま市南区沼影1丁目11-1

高田製薬は、患者さんや医療関係者の声に耳を傾け、医療ニーズに合った医薬品の開発と情報提供で、健康な社会づくりに貢献します。